

## 8 Société et Culture

## Religion/Église évangélique du Gabon (EEG)

## Assurance pension pour les pasteurs !

M.A.M  
Libreville

C'est l'objectif de la convention signée mercredi dernier entre le président pasteur Augustin Bouengoune et le directeur général de Nsia assurances,

Magloire Kokou Kiniffo.

L'ÉGLISE évangélique du Gabon (EEG) et la compagnie d'assurances Nsia Gabon ont signé récemment une convention. En présence de plusieurs pasteurs responsables des paroisses de Libreville et d'une délégation de la maison de l'assureur Nsia Gabon conduite



Les pasteurs de l'EEG désormais assurés à Nsia Gabon.



Pastors et assureur ensemble pour un nouveau partenariat.

## Piéton

## Avec les moyens du bord...



Photo : Felicien Ndongo

Faute de bacs à ordures conventionnels pour la gestion des ordures ménagères dans la commune, les autorités municipales de Mouila ont eu une idée pour le moins originale : la construction des caisses en matériaux périssables. Placées dans différents endroits de la ville, notamment au marché central, ces caisses servent de bacs à ordures, surtout aux commerçantes. Une fois remplies, elles sont acheminées vers des décharges situées à la périphérie de la ville par une camionnette de la municipalité.

## Le chemin de l'eau



Photo : Felicien Ndongo

Se procurer de l'eau potable relève du miracle dans la plupart des quartiers du chef-lieu de la province de la Ngounié. Dans des zones comme Bavanga, Baleka, Mangui..., la recherche du précieux liquide est même devenu un véritable chemin de croix pour les riverains. Ces derniers sont contraints de parcourir de longues distances chargées de bidons et autres ustensiles à la recherche d'un point de ravitaillement en eau. Une situation qui perdure depuis des années sans que les autorités compétentes ne daignent s'en émouvoir.

## Indociles moutons !



Photo : Felicien Ndongo

Confronté à un moyen fiable pour transporter ses moutons de la rive droite de la Ngounié à la rive gauche, et visiblement épuisé par la marche, ce berger a eu toutes les peines du monde à faire avancer ses deux moutons au beau milieu du pont surplombant le fleuve. L'incident a causé des désagréments tant au niveau du passage des piétons que celui des véhicules qui circulaient ce jour-là sur cet ouvrage très sollicité des Molvillois.

Par F.N

par son directeur général, Magloire Kokou Kiniffo. Le but de cette initiative était de garantir une pension retraite et décès aux pasteurs après leur mission au service de l'Église.

Le pasteur président Augustin Bouengoune a expliqué les raisons qui ont conduit à cette initiative. À en croire le chef de l'EEG, les conditions de vie de certains pasteurs

retraités laissent quelquefois à désirer. " Il est souvent pénible de voir certains hommes de Dieu achever leur mission dans des conditions difficiles. D'autres souvent affectés par des maladies et autres difficultés. Nous avons donc pensé qu'il serait judicieux d'assurer les pensions retraites et le décès à ces serviteurs de Dieu", a estimé le pasteur président Augustin

Bouengoune. Aussi, l'EEG a-t-elle choisi la compagnie d'assurances Nsia Gabon pour l'accompagner. Pour sa part, l'assureur, tout en saluant le choix porté sur sa compagnie, n'a pas manqué non plus de louer l'initiative de l'EEG. Ce d'autant que, selon le DG, peu de confessions religieuses pensent à engager ce type d'initiative. " J'ai tenté plu-

sieurs fois au Togo, d'inviter les églises à assurer leurs pasteurs. Mais, c'était une démarche vaine. Pour moi, c'est la première fois que je vois une confession religieuse qui le fait. Aussi, je ne manquerai pas de dire ici que nous sommes ravis de ce que notre structure ait été choisie pour vous accompagner", a laissé entendre le DG de Nsia Gabon.

## Église de La Parole-de-Dieu

## Une Sainte Cène en direct de Kinshasa



Le prophète de l'Église locale de Libreville, Sébastien Nzita Mbeka, donnant tout le sens de culte suivi en direct de Kinshasa. Photo de droite : Des moments de louanges intenses à Derrière-l'Hôpital.

E. N.-A.  
Libreville/Gabon

À Libreville, plus de 3000 fidèles de cette confession religieuse ont convergé au siège de cette église à Derrière-l'Hôpital pour commémorer cet événement.

POUR sa 24e édition, la commémoration de la Sainte Cène de l'Église La-Parole-de-Dieu ("Lilobana Nzambe") s'est faite en direct depuis Kinshasa (RDC) dimanche dernier. Et simultanément, toutes ses paroisses à travers le monde (Congo-Brazzaville, Belgique, France, États-Unis, Côte d'Ivoire...) devaient reprendre ce culte dans les moindres détails.

L'Église Parole de Dieu de Libreville (où elle revendique 11 paroisses) n'était pas en reste de cette célébration retransmise en direct depuis le stade de Kinshasa par la RTNC (Radio télévision nationale du Congo). Plus de 3000 fidèles de cette confession religieuse ont donc convergé à Derrière-l'Hôpital (siège de cette église) pour commémorer cet événement où ils étaient accueillis par le prophète Sébastien Nzita

Mbeka et d'autres cadres du clergé.

Plusieurs textes bibliques tirés des livres Apocalypse, Daniel, Esaïe (notamment) ont constitué les fondements liturgiques de ce culte. Mais, surtout, le prophète Dominique Khondo Mpolo à qui Dieu aurait révélé cette église sur terre a beaucoup insisté sur l'importance des louanges que le peuple doit quotidiennement adresser à l'Éternel en reconnaissance de ses bienfaits. Et d'indiquer le psaume 116 : " J'aime l'Éternel car il entend ma voix, mes supplications ; car il a penché son oreille vers moi et je l'invoquerai toute ma vie ".

Les louanges, diront les différents intervenants dont l'invité principal est un pasteur venu de Belgique, sont une forte invocation pour magnifier et célébrer Dieu. Tout au long de cette commémoration, le culte sera entrecoupé de chants fortement rythmés avec des chorégraphies bien inspirées. Et tout ce qui se faisait dans ce stade de Kinshasa bondé de monde était repris à Libreville par les fidèles.

Le repas du Seigneur fait de pain (la chair du Christ) et de vin (son sang) a constitué le moment crucial de cette célébration. " Faites

ceci en mémoire de moi ", avait dit Jésus à l'endroit de ses disciples au moment de la Sainte Cène de la Pâques. Moments de communion et de ferveur qu'ont partagés les fidèles qui suivaient sur

des écrans géants installés en divers endroits. Le nombre très important des personnes a motivé l'occupation de la voie où des tentes furent installées ce dimanche-là.

